

ARTS EXPO : QUAND L'ART FAIT DES SIENNES



Le vernissage d'ARTS EXPO s'est déroulé en présence de M. Bernard LEROY, Président de la C.A.S.E., M. Daniel JUBERT, Conseiller Départemental, M. le Maire, Alain LEMARCHAND et la Municipalité. Cette manifestation a une nouvelle fois remporté un vif succès auprès des visiteurs venus nombreux les dimanche 5 et lundi 6 avril 2015. Ce sont 45 artistes passionnés d'art qui exposaient à la salle des fêtes incarvillaise lors de cette 6ème édition. Force est de constater que cet événement, organisé par Robert CASIER, prend toujours plus d'ampleur, en raison de sa qualité, pour le bonheur des Incarvillais.

Un bel échange convivial entre le public et les différents artistes qui exposaient leurs œuvres, s'est opéré. La plupart des artistes venaient de communes appartenant au bassin

de l'agglomération Seine-Eure, dont une douzaine issus d'Incarville. Ce qui est intéressant dans cette exposition, c'est la diversité des œuvres (tableaux, sculptures, créations artisanales, déco., bijoux, fleurs et dessins d'enfants).

Nous remercions Robert CASIER et les services municipaux pour leur implication dans l'organisation de cette manifestation.

Le nombre de visiteurs avoisinait cette année environ 600 personnes, à en juger par le nombre de participants à la tombola, soit 40 % de personnes en plus par rapport à l'an passé.



Ce succès rencontré incite Robert CASIER, en collaboration avec la municipalité, à reprogrammer pour le plaisir de tous cette heureuse expérience au cours du week-end de Pâques 2016, et invite les futurs exposants à prendre contact, au plus tôt, avec les services de la mairie ou lui-même pour les prochaines candidatures, car les emplacements sont limités.

La Municipalité

CENTRE DE LOISIRS

« Le centre de loisirs a fait son premier carnaval, sous la pluie mais dans la bonne humeur, le vendredi 13 février dernier. S'en est suivi un goûter gracieusement offert par l'association les p'tits loulous.

Pour les enfants du mercredi, la 3ème période a eu pour thème « musik'récup' ». Fabrication d'instruments de musique uniquement avec du matériel de récupération. Ces instruments serviront à la mise en scène d'un conte africain pour notre thème de la 5ème période.

En ce qui concerne la 4ème période, elle s'est déroulée autour du jeu avec une rencontre parents-enfants le mercredi 15 avril, ayant eu pour finalité la participation des enfants au « festival du jeu » de la ludothèque de Louviers le mercredi 22 avril.

En ce qui concerne les activités périscolaires, nous remercions les parents de répondre aux questionnaires de satisfaction après chaque période car ils nous permettent d'avancer et d'évoluer. Les retours sont majoritairement positifs quant au choix des activités et de leur diversité.

Un spectacle de fin d'année (périscolaire et mercredi) aura lieu fin juin. Lieu et horaires seront précisés ultérieurement. »



Pour la prochaine rentrée scolaire, merci de penser à inscrire vos enfants nés en 2012 auprès des services de la mairie.
Julie PELLETIER, Directrice de l'école maternelle

ASLI : LE MOT DE LA PRESIDENTE

« C'est avec une profonde tristesse que nous venons d'apprendre le départ de Charly. Son sourire et sa bonne humeur manqueront à tous les membres de l'ASLI. Il a tellement fait pour l'association... De nouveau une belle personnalité qui nous quitte mais qui ne quittera jamais nos pensées, ni nos souvenirs ».

Bienvenue aux personnes venues rejoindre l'équipe de l'ASLI avec en particulier Cyrille, Sabrina et Céline qui nous invitent à participer à une nouvelle section animation, ainsi qu'à Karine, Alain, Franck, Maelys et Valérie.

Nous remercions Madame Ginette LECANU et Monsieur Serge MARIE pour tous leurs services et leur savoir-faire au sein du club des anciens de l'ASLI. Une pensée s'adresse envers Monsieur et Madame LATIL qui ont dû suspendre l'activité « Danse de Salon » pour raison de santé.

A noter dans vos agendas :

- La fête de la commune d'Incarville qui aura lieu les samedi 20 et dimanche 21 juin 2015 avec l'organisation d'un vide grenier le dimanche.
- Vide grenier du dimanche 13 septembre 2015.

Le pôle animation de l'ASLI a organisé la 1ère chasse aux œufs d'Incarville en collaboration avec Marcelline, directrice du centre de loisirs.

Elle s'est faite sous forme de jeu de piste, ce que les enfants ont fortement apprécié car ils étaient 90 à y participer. Une poule en chocolat leur a été offerte et les parents ont pu apprécier un goûter matinal.

La Présidente de l'ASLI, Sylvie Gallay

JUDO ACTUALITES

« Le Judo Vauvray Incarville recevait un grand monsieur du judo. « Dans le cadre de la formation de nos adhérents, il est très important de faire connaître l'ensemble du judo et le judo de haut niveau » nous informe Eric DELANNOY (président du JVI). « Nous avons l'honneur d'accueillir Christophe GAGLIANO, 7ème DAN, entraîneur national, médaillé aux JO, d'Europe, du Monde » nous présentait le directeur technique du club, Yan LE BOULCH. « Il est toutefois dommage, poursuivait-il, que les clubs de Normandie n'aient pas répondu à notre invitation de partage ».

Ils étaient une trentaine sur le tapis, matin comme après-midi, à écouter et à mettre en pratique les exercices. Le matin était réservé au « Ne Waza » (sol) avec la présentation de son spécial (surnommé dans le monde du judo la « GAG »). Cette matinée était partagée avec l'AAMIV.

L'après-midi était axée sur le travail debout et plus particulièrement l'Uchikomi. Christophe nous présentait différentes techniques pour les benjamins/minimes et pour cadets/adultes. Les plus petits du club étaient invités à partager la dernière heure. Celle-ci était basée sur le Randori, et Christophe fut heureux de « combattre » avec tous.

La journée se termina par un Mondo (causerie) placé sur le parcours sportif depuis son plus jeune âge. Parents, enfants et adultes furent réjouis de ce moment exceptionnel passé avec le champion. « Qu'il fait bon de redevenir un élève » nous glisse un 6ème DAN participant à cette journée.

« Nous sommes heureux de ce mois de février, après Olivier MICHAILESCO, aujourd'hui Christophe GAGLIANO. En décembre, ce sont Vincent LIMARE et Juan Miguel PORTIGOS qui viendront. Nous avons prévu pour la fête du club, en juin, Mathieu BATAILLE. Une année exceptionnelle par la qualité de nos invités. Nos adhérents sont conscients des efforts du club »

Eric DELANNOY



INTERDICTION DE FEUX DE PLEIN AIR SUR LA COMMUNE



Nous vous rappelons que conformément aux dispositions en vigueur et plus particulièrement à l'arrêté préfectoral N° D5/B1-10-0557 portant réglementation des feux de plein air et de la prévention des incendies dans le département de l'Eure, que l'allumage des feux de plein air et en particulier des feux de jardin est interdit de façon permanente dans l'Eure.

A ce titre, un arrêté du maire n° 2014/69, daté du 18 août 2014 portant interdiction des feux de plein air sur le territoire de la commune d'Incarville, a été pris. Nous invitons les administrés à faire preuve de civisme et à respecter la réglementation en vigueur.

La Municipalité

DECHETS MENAGERS ET DECHETS VERTS



La collecte en porte à porte

Ordures ménagères	VENDREDI	
Tri sélectif (sac jaune)	VENDREDI	
Déchets végétaux	LUNDI (de la semaine 11 à la semaine 48)	
Vendredi 1 ^{er} mai 2015	Ordures ménagères	Collecte reportée au 2 mai 2015
	Tri sélectif	Collecte reportée au 2 mai 2015
Vendredi 8 mai 2015	Ordures ménagères	Collecte effectuée
	Tri sélectif	Collecte effectuée
Lundi 25 mai 2015	Déchets végétaux	Collecte effectuée
Vendredi 25 décembre 2015	Ordures ménagères	Collecte reportée au 26 décembre 2015
	Tri sélectif	Collecte reportée au 26 décembre 2015
Vendredi 1 ^{er} janvier 2016	Ordures ménagères	Collecte reportée au 2 janvier 2016
	Tri sélectif	Collecte reportée au 2 janvier 2016

Opération « NE JETEZ PLUS, DONNEZ » avec Emmaüs dans la déchèterie d'Alizay le samedi 25 avril 2015

Nous vous rappelons que les poubelles doivent être **uniquement** sorties la veille au soir, et rentrées le plus tôt possible après le passage des ripeurs. Merci de votre compréhension.

Sur la commune, le ramassage des encombrants se fait **sur rendez-vous** auprès du service Propreté Publique de la C.A.S.E. au 02 32 50 85 64.

Distribution gratuite de compost entre le 1^{er} et le 30 avril 2015 dans les déchèteries d'Alizay, de La Haye Malherbe, Pont de l'Arche, Val de Reuil et Vironvay pour les habitants du territoire Seine-Eure.



Le maintien à domicile des personnes âgées exige une volonté et des moyens. Le bien-être et la sécurité de ces personnes sont les préoccupations quotidiennes de leurs proches. Les élus, les organismes sociaux et les professionnels du secteur médico-social sont les premiers à être interpellés en matière de logistique à mettre en place et ce, souvent en urgence. Nous pouvons contribuer à accroître la qualité du maintien à domicile des personnes âgées de votre commune, en mettant à leur service technologie et solidarité, grâce à notre système de téléassistance :

SOLIDARITE, PARTENARIAT, ECOUTE sont nos objectifs.

Pour vous permettre de faire connaissance avec ces nouveaux outils de maintien à domicile, ou pour tout autre renseignement, vous pouvez contacter votre conseillère :

Mme Ludivine Ménage Chargée de Relations Partenaires—Présence Verte Haute Normandie

menage.ludivine@hautenormandie.msa.fr

☎ 06.74.57.57.78

AVRIL 2015

NUMERO 29

L'INCARVILLAIS

Horaires d'ouverture de la mairie :
Du lundi au jeudi de 14h00 à 18h00
Le vendredi de 14h00 à 17h30

Site Internet : www.incarville.fr



HOMMAGE A CHARLY HIBLOT



C'est une grande figure d'Incarville qui disparaît. Cet événement est survenu le soir du mercredi 8 avril peu de temps avant le Challenge René Marc dont il était l'organisateur.

Une grande pensée pour sa famille, notamment pour Pierrette qui était toujours à ses côtés.

Charly était marié, père de deux enfants et grand-père. Il a également beaucoup œuvré pour la commune et a fait partie de l'équipe municipale de 1995 à 2008. Il était âgé de 71 ans.

Membre actif de l'Association Sports et Loisirs d'Incarville, il avait présidé la course incarvilaise de 1995 jusqu'à fin 2013. Il avait reçu de Monsieur Bernard AMSALEM (Président de la Fédération Française d'Athlétisme) la médaille de la reconnaissance de la FFA.

Charly avait présidé l'association du Marathon Seine-Eure de 2009 à 2013. C'était un homme passionné et toujours d'humeur égale. Sa disparition est une grande perte pour le milieu sportif.

Il avait travaillé chez Philips à LOUVIERS, puis en région parisienne et enfin à SAINT-AUBIN SUR-GAILLON chez Diffusion Plus.

Son sourire, son extrême gentillesse, sa générosité et son dynamisme nous manqueront à jamais. C'était un exemple de courage pour la jeunesse, qui savait rassembler les gens, et en particulier ceux animés par la même passion, le sport. Rendre service à son entourage faisait partie de son quotidien. Charly était quelqu'un de toujours positif et de jovial qui faisait le bonheur de tous ceux qui le côtoyaient. Aujourd'hui la course à pied est inconsolable et c'est difficile de parler de Charly au temps passé tellement il reste présent dans notre mémoire et notre cœur. Au revoir à CHARLY dont les derniers pas sont allés vers l'au-delà. Un bel hommage lui a été rendu au cimetière d'Incarville le 16 avril dernier.



La Municipalité

DATES A RETENIR :

DON DU SANG : 29 Avril

BANQUET DES ANCIENS : 1er mai



CEREMONIE : 8 mai

KERMESSE DES ECOLES : 20 juin

ASLI FETE DE LA COMMUNE : 20 et 21 Juin

DON DU SANG : 1er juillet

DON DU SANG : 9 septembre

LOTO ASLI : 3 et 4 octobre

CONCOURS PETANQUE : 17 et 18 octobre

ASLI SPECTACLE DE DANSE : 24 et 25 octobre

BOURSE AUX JOUETS DES PETITS LOULOUS : 28 et 29 novembre

DON DU SANG : 2 décembre

TELETHON : 5 et 6 décembre

COLIS DES ANCIENS : 11 décembre

CALECHE DE NOEL GOUTER DES ENFANTS : 18 décembre